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公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 豪雨対策について

１ 「郡山市ゲリラ豪雨対策９年プラン」の実現に向けた県 土 木 部 長 河 川 計 画 課

の役割について尋ねたい。

２ 県は、逢瀬川の河川改修について、どのように進めてい 〃 河 川 整 備 課

くのか尋ねたい。

３ 県は、逢瀬川の河川改修に支障となる桜並木をどのよう 〃 〃

に取り扱っていくのか尋ねたい。

４ 県は、９月の大雨による河川内の土砂堆積について、ど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県管理河川の防災計画にタイムラインを導入すべきと思 〃 〃

うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、豪雨災害が発生するおそれがある場合、市町村と 危機管理部長 災 害 対 策 課

どのように連携するのか尋ねたい。

７ 県は、県民への避難情報の提供について、市町村をどの 〃 〃

ように支援しているのか尋ねたい。

二 医療産業都市の実現について

１ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを中核とした 商工労働部長 医療関連産業集

医療関連産業の集積をどのように進めていくのか尋ねたい。 積推進室

２ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターの運営をどの 〃 〃

ように進めていくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを拠点とした 商工労働部長 医療関連産業集

関連産業の集積に向け、郡山市との連携をどのように進め 積推進室

るのか尋ねたい。

三 福島県イノシシ管理計画について 生活環境部長 自 然 保 護 課

１ 鳥獣管理の推進に当たっては、専門的知識を有する人材

を確保する必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 市町村が行う個体数調整捕獲について、県はイノシシ管

理計画との整合性をどのように図るのか尋ねたい。

３ 指定管理鳥獣捕獲等事業の取組状況について尋ねたい。

４ 県は、狩猟期間外において捕獲圧を高めるため、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 新たな狩猟者を確保していく必要があると思うが、県の

考えを尋ねたい。

６ 市町村への予察捕獲の更なる広報が必要と思うが、県の

考えを尋ねたい。

四 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

県は、小水力発電の導入促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。


